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Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh sebuah fenomena nahwa
di era yang semakin global ini tuntutan adanya sumber daya manusia yang
berkualitas dan berwawasan tidak hanya dalam bidang ilmu pengetahuan umum
saja, tetapi juga harus didasari dengan akhlak yang karimah, memiliki nilai
karakter yang luhur, sehingga mampu mengendalikan diri dari pengaruh budaya
yang serba membolehkan mengiringi perkembangan ilmu pengetahuan dan
teknologi tersebut. Dalam hal ini peneliti menghubungkan masalah lingkungan
belajar dengan karakter siswa di Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : (1) Adakah pengaruh yang
signifikan antara lingkungan keluarga terhadap karakterter siswa kelas XI di MA
Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar. (2) Adakah pengaruh yang signifikan
antara lingkungan sekolah terhadap karakterter siswa kelas XI di MA Al-Hikmah
Langkapan Srengat Blitar. (3) Adakah pengaruh yang signifikan antara
lingkungan masyarakat terhadap karakterter siswa kelas XI di MA Al-Hikmah
Langkapan Srengat Blitar. (4) Adakah pengaruh yang signifikan secara bersama-
samanatara lingkungan keluarga , lingkungan sekolah, dan lingkungan masyarakat
terhadap karakterter siswa kelas XI di MA Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar.

Tujuan dari penelitian ini adalah : (1) Mengetahui ada tidaknya pengaruh
lingkungan keluarga terhadap karakter siswa kelas XI di MA Al-hikmah
Langkapan Srengat Blitar. (2) Mengetahui ada tidaknya pengaruh lingkungan
sekolah terhadap karakter siswa kelas XI di MA Al-hikmah Langkapan Srengat
Blitar. (3) Mengetahui ada tidaknya pengaruh lingkungan masyarakat terhadap
karakter siswa kelas XI di MA Al-hikmah Langkapan Srengat Blitar. (4)
Mengetahui ada tidaknya pengaruh secara bersama-sama antara lingkungan
keluarga, lingkungan sekolah dan lingkungan masyarakat terhadap karakter siswa
kelas XI di MA Al-hikmah Langkapan Srengat Blitar.

Metodologi dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif
dengan jenis penelitian ex-postfacto. Tehnik sampling yang digunakan simple
random sampling. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa MA Al-
hikmah Langkapan Srengat Blitar dengan jumlah 137 siswa. Sampel yang diambil
adalah siswa kelas XI dengan jumlah 34 siswa. Tehnik pengumpulan data
menggunakan metode observasi, angket dan dokumentasi.

Hasil penelitian yang diperoleh adalah : (1) Ada pengaruh positif yang
signifikan antara lingkungan keluarga terhadap karakter siswa kelas XI di MA Al-



hikmah Langkapan Srengat Blitar. Berdasarkan hasil H1 diterima karena thitung

4,557 > niali rtabel 0,344 dan nilai signifikasi 0,000< 0,05. (2) Ada pengaruh positif
yang signifikan antara lingkungan sekolah terhadap karakter siswa kelas XI di MA
Al-hikmah Langkapan Srengat Blitar. Berdasarkan hasil H1 diterima karena thitung

5,460 > nilai rtabel 0,344 dan nilai signifikasi 0,000 < 0,05. (3) Ada pengaruh
positif yang signifikan antara lingkungan sekolah terhadap karakter siswa kelas XI
di MA Al-hikmah Langkapan Srengat Blitar. Berdasarkan hasil H1 diterima
karena thitung 2,286> nilai rtabel 0,344 dan nilai signifikasi 0,0029< 0,05. (4) Ada
pengaruh positif yang signifikan antara lingkungan keluarga, lingkungan sekolah
dan lingkungan masyarakat terhadap karakter siswa kelas XI di MA Al-hikmah
Langkapan Srengat Blitar. Berdasarkan hasil H1 diterima karena thitung 5,460 >
nilai rtabel 0,344 dan nilai signifikasi 0,0097< 0,05.
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The research in this thesis is motivated by a phenomenon that is
increasingly global in the demand for quality and insightful human resources not
only in the field of general science, but also must be based on good moral
character, has a noble character value, so able to control themselves from the
influence of the all-permitting culture to accompany the development of science
and technology. In this case the researcher connects the problem of Learning
Environment on Student Character Class XI at MA Al-Hikmah Langkapan
Srengat Blitar.

The formulation of the research is (1) Is there a significant effects between
the family environment on Student Character Class XI at MA Al-Hikmah
Langkapan Srengat Blitar. (2) Is there a significant effects between the school
environment on Student Character Class XI at MA Al-Hikmah Langkapan
Srengat Blitar. (3) Is there a significant effects between the community
environment on Student Character Class XI at MA Al-Hikmah Langkapan
Srengat Blitar. (4) Is there a significant effects together between the family
environment, the school environment, and the community environment on Student
Character Class XI at MA Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar.

The purpose of the research is (1) Knowing whether or not there is a
significant effects between the family environment on Student Character Class XI
at MA Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar. (2) Knowing whether or not there is
a significant effects between the school environment on Student Character Class
XI at MA Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar. (3) Knowing whether or not
there is a significant effects between the community environment on Student
Character Class XI at MA Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar. (4) Knowing
whether or not there is a significant effects together between the family
environment, the school environment, and the community environment on Student
Character Class XI at MA Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar.

The methodology in this research uses a quantitative approach with the
type of ex-postfacto research. The sampling technique used was simple random
sampling. The population in this research were all students of MA Al-hikmah
Langkap Srengat Blitar with 137 students. The sample taken was a class XI
student with 34 students. Techniques for collecting data using the method of
observation, questionnaires and documentation.



Research results (1) There is a positive effects between the family
environment on Student Character Class XI at MA Al-Hikmah Langkapan
Srengat Blitar. Based on the results of H1 accepted because tcount 4.557> niali rtabel

0.344 and a significance value of 0.000 <0.05. (2) There is a positive effects
between the school environment on Student Character Class XI at MA Al-Hikmah
Langkapan Srengat Blitar. Based on the results of H1 accepted because tcount

5.460> rtable value 0.344 and a significance value of 0.000 <0.05. (3) There is a
positive effects between the community environment on Student Character Class
XI at MA Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar. Based on the results of H1
accepted because tcount 2,286> rtable value 0,344 and significance value 0,0029
<0,05. (4) There is a positive effects between the family environment, the school
environment, and the community environment on Student Character Class XI at
MA Al-Hikmah Langkapan Srengat Blitar. Based on the results of H1 accepted
because tcount 5.460> rtable value 0.344 and a significance value of 0.0097 <0.05.



الملخص
بالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر شخصيةعلى التعليم تأثير بيئة"البحث العلمي بالموضوع

: رقم القيد.يولي فوسفيتا ريني:هتكتبقد"الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية الثانوية
قسم تربية الدين الإسلام كلية التربية وعلوم التدريسية، جامعة الإسلامية .١٧٢٠١١٥٣١٧٠

:رقم التوظيف.الماجستيرجانيالحاجاندسالدكتور :المشرف . الحكومية تولونج أجونج
١٩٦٦٠٢١٠١٩٨٥٥٠٣١٠٠١.

.الطلابشخصية، تمعابيئة،المدرسةبيئة،عائلةالبيئة:الإرشادية كلمة 

الجودةتتطلبالمتزايدالعالميالعصرهذافيالحقيقيةالظاهرةخلفية هذا البحث عن
شخصيةإلىأيضًاتستندأنيجبولكن،العامةالعلوممجالفيفقطليسالثاقبةالبشريةوالموارد

الثقافيةالتأثيراتمننفسهاعلىالسيطرةيمكنهابحيث،نبيلةشخصيةقيمةولها،جيدةأخلاقية
على التعليم تأثير بيئةولذا ستقوم الباحثة .والتكنولوجياالعلومتطورلمرافقةتسمحجميعالتي

الحكمة لاعكافان سريعات الإسلامية الثانويةبالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر شخصية
.باليتار

شخصيةعلى عائلةالبيئةهامةتأثيرهل هناك )١(: البحث فيما يلي مسائلوأما 
)٢(.الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية الثانويةبالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر 

الثانويةبالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر شخصيةعلى المدرسةبيئةهامةتأثيرهل هناك 
شخصيةعلى تمعابيئةهامةتأثيرهل هناك )٣(.الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية 

)٤(.الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية الثانويةبالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر 
الطلاب للصف شخصيةعلى تمعابيئةو ،المدرسةبيئة،عائلةالبيئةمعا بينهامةتأثيرهل هناك 

.الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية الثانويةبالمدرسة إحدى عشر 

الطلاب شخصيةعلى عائلةالبيئةهامةتأثيرلمعرفة )١(: البحث فيما يلي أهدافوأما 
تأثيرلمعرفة )٢(.الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية الثانويةبالمدرسة للصف إحدى عشر 

الحكمة الإسلامية الثانويةبالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر شخصيةعلى المدرسةبيئةهامة
الطلاب للصف إحدى شخصيةعلى تمعابيئةهامةتأثيرلمعرفة)٣(.لاعكافان سريعات باليتار



معا بينهامةتأثيرلمعرفة)٤(.الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية الثانويةبالمدرسة عشر 
الثانويةبالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر شخصيةعلى تمعابيئةو ،المدرسة بيئة،عائلةالبيئة

.الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية 

أخذتقنيةكانت. السابقالواقعيالبحثنوعمعالكميالبحث هذاالمنهجيةتستخدم
طلابجميع الالبحث هذاسكانجميع. بسيطةعشوائيةعيناتأخذهيالمستخدمةالعينات

١٣٧بعدد الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية الثانويةبالمدرسة للصف إحدى عشر 
البياناتجمعتقنيات. طالبًا٣٤مععشرالحاديالفصلفيأخذهاتمالتيالعينةكانت. اطالب

.والوثائقوالاستبياناتالملاحظةطريقةباستخدام

الطلاب شخصيةعلى عائلةالبيئةإيجابيتأثيرهناك )١(: البحث فيما يلي نتائج وأما 
H1دالتالحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية الثانويةبالمدرسة للصف إحدى عشر 

)٢(.٠,٠٥< ٠,٠٠٠وقيمة هامة ٠,٣٤٤= حسابيرقيمة >٤,٥٥٧= حسابيقيمة تولابمق
الثانويةبالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر شخصيةعلى المدرسةبيئةإيجابيتأثيرهناك 

قيمة >٤,٥٥٧= حسابيقيمة تولابمقH1دالت.الحكمة لاعكافان سريعات باليتارالإسلامية 
على تمعابيئةإيجابيتأثيرهناك )٣(.٠,٠٥< ٠,٠٠٠وقيمة هامة ٠,٣٤٤= حسابير

الحكمة لاعكافان سريعات الإسلامية الثانويةبالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر شخصية
وقيمة هامة ٠,٣٤٤= حسابيرقيمة >٢,٢٨٦= حسابيقيمة تولابمقH1دالتباليتار

على تمعابيئةو ،المدرسةبيئة،عائلةالبيئةمعا بينهامةتأثيرهناك )٤(.٠,٠٥< ٠,٠٠٠
الحكمة لاعكافان سريعات الإسلامية الثانويةبالمدرسة الطلاب للصف إحدى عشر شخصية

وقيمة هامة ٠,٣٤٤= حسابيرقيمة >٥,٤٦٠= حسابيقيمة تولابمقH1دالتباليتار
٠,٠٥< ٠,٠٠٩٧.




